

4 de marzo de 2024

## La CUBE Editor Hybrid: simplicidad en ciudad, redefinida.

*CUBE lleva la potencia y ligereza del Bosch SX a la jungla urbana, combinando un estilo natural con un manejo sencillo y pedaleo asistido para superar el tráfico.*

Las calles de la ciudad están llenas de vida y oportunidades. Pero también suelen estar llenas de tráfico. Con el lanzamiento de la Editor Hybrid, CUBE propone una elegante solución al problema de desplazarse de un punto a otro de la ciudad. La sutil simplicidad de su cuadro de aluminio y su horquilla de carbono esculpidos con estilo, combinados con su ligero sistema de accionamiento Bosch SX, esconde una gran capacidad para dejar atrás el tráfico urbano.

El peso reducido y la elegancia vienen de serie gracias al cuadro ligero de aluminio con soldaduras lisas y a una colocación interna del cableado de alto nivel, sin olvidar su horquilla íntegramente de carbono. Los acabados de pintura diseñados especialmente para cada modelo son marca de fábrica. También es versátil, con ACID guardabarros y ACID portabultos trasero opcionales (incluidos de serie en algunos modelos), y está preparada para instalar el práctico y sofisticado portabultos delantero de ACID. Aunque su alto rendimiento se hace notar, su peso... es casi imperceptible. Una diferencia que sin duda percibirás en cada pedalada. Con un par de hasta 55 Nm, un 50 % menos de resistencia al pedaleo en comparación con otras unidades de accionamiento y una batería y un controlador integrados de 400 Wh, el sistema Bosch SX es la forma perfecta de moverte por las calles de la ciudad. La gama incluye cinco modelos diferentes. Desde la elegancia funcional hasta un equipamiento completo que incluye guardabarros, pata de cabra, portabultos trasero y luces, cada modelo es pura simplicidad en ciudad, pero redefinida pensando en una nueva generación urbana.

Si buscas lo último en simplicidad en ciudad, súbete y arranca con los cambios de buje Shimano Alfine de 11 velocidades y la transmisión por correa Gates de la Editor Hybrid SLT 400X. Insuperable. El patrón de colores goblin 'n' glossy hace de ella una bici muy especial: en tonos oscuros, brillante y capaz de llamar la atención con sutileza. Y, con su horquilla de carbono ligera y sus potentes frenos de disco hidráulicos Shimano, siempre está lista para el viaje.

En la Editor Hybrid SLX 400X el bajo de mantenimiento está garantizado gracias a sus cambios de buje Shimano de 8 velocidades. Este modelo también es toda una belleza, con una pintura sleekgrey 'n' spectral muy especial que destaca la línea minimalista del diseño de los contornos del cuadro. Además, la Editor Hybrid SLX FE 400X dispone de juego de luces integrado para que te vean y veas con claridad, guardabarros, portabultos trasero y pata de cabra.

La discreta pintura black 'n' spectral de la Editor Hybrid Pro 400X encaja con la sutil silueta del cuadro, pero no por ello renuncia a la tecnología que esperas que te ofrezca CUBE. Está equipada con cambios Cues Shimano de 10 velocidades fáciles de usar, para un rendimiento ligero y dinámico. La Editor Hybrid Pro FE 400X dispone de guardabarros de longitud completa, luces integradas, portabultos trasero y una pata de cabra para mayor practicidad las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

Cada modelo de la gama es una superheroína eléctrica encubierta con la misión de que disfrutes de la simplicidad sobre dos ruedas en ciudad.

Modelos: Editor Hybrid SLT 400X, Editor Hybrid SLX 400X, Editor Hybrid SLX FE 400X, Editor Hybrid Pro 400X, Editor Hybrid Pro FE 400X.

Entra en [www.cube.eu/simplicity](http://www.cube.eu/simplicity) a partir del 7 de marzo para saber más sobre estos cinco modelos.